

171 Referate
172 Kurzreferate
256 Aus der Literatur
257 Aktuelles
259 Termine

171 Reviews
172 Short Reviews
256 From the Literature
257 News
259 Memo Books

Editorial

- 187 Schmerz: ein zentrales Thema der Physikalischen Medizin und Rehabilitation
T. Paternostro-Sluga, P. Kröling

Wissenschaft und Forschung

- 189 Psychometrische Testung des Physiotherapeutischen Assessments
S. Voigt-Radloff, R. Leonhart, T. Schochat, D. Schlennstedt, H. W. Heiss
- 197 Entwicklung eines ICF-orientierten Patientenfragebogens zur Erfassung von Mobilität und Selbstversorgung
E. Farin, A. Fleitz, P. Follert

Weiter- und Fortbildung

- 212 Triggerpunkte und Tender Points: Dasselbe Phänomen oder unterschiedliche Genese?
S. Mense

Abstracts

- 219 3. Mitteleuropäischer Kongress für Physikalische Medizin und Rehabilitation – Gemeinsamer Kongress der Österreichischen Gesellschaft für Physikalische Medizin und Rehabilitation und der Deutschen Gesellschaft für Physikalische Medizin und Rehabilitation, Salzburg, 12. – 14. Oktober 2006

- 1 Weißbuch „Physikalische und Rehabilitative Medizin in Europa“
herausgegeben von Chr. Gutenbrunner, A. B. Ward, M. A. Chamberlain

Editorial

- 187 Pain: A Central Issue in Physical Medicine and Rehabilitation
T. Paternostro-Sluga, P. Kröling

Science and Research

- 189 Psychometric Analysis of the Physiotherapy Assessment
S. Voigt-Radloff, R. Leonhart, T. Schochat, D. Schlennstedt, H. W. Heiss
- 197 Development of an ICF-Oriented Patient Questionnaire for the Assessment of Mobility and Self-Care
E. Farin, A. Fleitz, P. Follert

Postgraduate Education

- 212 Trigger Points and Tender Points: Identical Phenomena or Different Aetiology?
S. Mense

Abstracts

- 219 3rd Central European Congress of Physical Medicine and Rehabilitation – Common Congress of the Austrian Society of Physical Medicine and Rehabilitation and the German Society of Physical Medicine and Rehabilitation, Salzburg, 12. – 14. October 2006

- 1 White Paper „Physical and Rehabilitative Medicine in Europe“
published by Chr. Gutenbrunner, A. B. Ward, M. A. Chamberlain